



Condenan diputados del PRI irrupción de Ecuador en embajada de México

NACIÓN



Diputadas y diputados federales del **Grupo Parlamentario del PRI** manifestaron su **rechazo y condena** a la irrupción de la policía de **Ecuador** a la embajada mexicana en ese país, con el pretexto de detener al **exvicepresidente Jorge Glas**, a quien horas antes el presidente de México le concedió asilo.

A través de un comunicado, **Rubén Moreira Valdez**, coordinador del grupo parlamentario, afirmó que es inaceptable la conducta del gobierno ecuatoriano y **merece la condena internacional**.

De igual manera, el diputado y presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, condenó el terrible actuar del Gobierno de Ecuador al **violar la soberanía mexicana** con la irrupción a la sede diplomática.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-04-07/naci%C3%B3n/condenan-diputados-del-pri-irrupci%C3%B3n-de-ecuador-en-embajada-de-m%C3%A9xico>